

PRESSE-INFORMATION

Gleich zwei Innungspreisträger bei WACKER in Offenburg

Luca Morgenthaler und Maximilian Fromm schließen ihre Ausbildung bei Wackerbau als Innungspreisträger ab

Offenburg Luca Morgenthaler ist der Beste seines Fachs und Mehrfachpreisträger. Der Durbacher hat seine Wunsch-Ausbildung zum Maurer als Innungsbester abgeschlossen. Bei der Abschlussprüfung der Handwerkskammer Freiburg erzielte er 95 von 100 Punkte und ließ damit die Konkurrenz auf Innungsebene hinter sich. Weiterhin ist er Förderpreisträger und Urkundenpreisträger der HWK Freiburg (Note 1,3).

Auch Preisträger Maximilian Fromm hat seine dreijährige Ausbildung zum Beton- und Stahlbetonbauer mit 87 von 100 Punkten und somit als einer der Besten abgeschlossen. Der aus Berghaupten stammende Maximilian hat wie Luca seine Berufung am Bau gefunden. Beide haben bereits als anerkannte Handwerker Gesellen ihren Platz im Wacker-Team.

Ihre dreijährige Ausbildung absolvierten beide Preisträger beim Bauunternehmen Wackerbau in Offenburg. Wackerbau setzt beim Thema Ausbildung auf ein besonderes und innovatives Lernkonzept. Neben der klassischen Ausbildung nehmen alle Azubis an der Talentschmiede teil, in der ein externer Coach und Mentor regelmäßig Workshops zu Themen rund um die Persönlichkeitsentwicklung anbietet. Konkret geht es dabei zum Beispiel um Kommunikationstraining, Körpersprache oder auch den Umgang mit Stress.

Für ihre herausragenden Ergebnisse wurden Luca und Maximilian nun, zusammen mit anderen besten Junghandwerkern Südbadens, in einer feierlichen Zeremonie der Bauinnung Achern-Kehl-Offenburg gewürdigt. Neben den Innungspreisträgern erhielten auch die jeweiligen Ausbildungsbetriebe eine Urkunde für ihre vorbildliche Ausbildungsleistung. Für Wackerbau nahm Axel Pfistner, Bereichsleiter Rohbau und Einkauf und verantwortlich für die Auszubildenden im gewerblichen Bereich, die Auszeichnung entgegen. „Die Wacker-Familie ist sehr stolz über dieses Ergebnis“, so Pfistner. „Wir freuen uns, dass Luca und Max nach ihrer Ausbildung weiterhin im Team Wacker als Gesellen bei Wackerbau arbeiten.“

WACKER aus Offenburg ist eines der großen familiengeführten Bauunternehmen in Mittelbaden. Mit aktuell 110 Mitarbeitern ist das 1874 von Karl Wacker gegründete Unternehmen inzwischen nicht mehr nur als Baubetrieb für den Wohn- und Gewerbebau, sondern auch als Generalunternehmer für schlüsselfertiges Bauen und als Projektentwickler tätig.

Pressekontakt: presse@wackergruppe.de